

# Ligne directe

Bulletin de presse du POP vaudois & Gauche en mouvement [www.popvaud.ch](http://www.popvaud.ch)  
Tél 021/312 06 76 Télécopie 021/320 06 97 Courriel [info@popvaud.ch](mailto:info@popvaud.ch)

---

Lausanne, le 28 octobre 2005

## Communiqué

### *Crise des « 523 »*

## **LA MAJORITE DU GOUVERNEMENT BLOCHERISEE, A LA SOLDE DE BERNE**

Le POP & Gauche en mouvement a pris connaissance avec regret, mais sans surprise, du communiqué de presse du Conseil d'Etat concernant la motion Melly.

Il relève qu'il a respecté la volonté du Parlement en proposant un décret et accueille avec satisfaction la volonté du Conseil d'Etat de créer une commission cantonale en matière d'asile.

Hélas, le Conseil d'Etat propose de rejeter le décret et refuse donc, malgré les injonctions répétées du Parlement de chercher, une solution digne et respectueuse à la problématique des demandeurs d'asile séjournant dans le Canton de Vaud et en particulier le groupe dit « des 523 ».

La majorité du Conseil d'Etat a décidé de suivre les positions extrêmes de l'UDC menées au plan fédéral par M. Blocher et au plan cantonal par M. Mermoud, poisson-pilote des libéraux et des radicaux, sans utiliser sa marge de manœuvre légale et sans tenir compte du désarroi des requérants venus demander l'asile dans notre pays.

Le POP & Gauche en mouvement continuera à lutter au côté des demandeurs d'asile et avec toutes les associations et partenaires de la vie civile et les partis décidés à trouver une solution juste et humaine.

Il appelle, avec d'autres forces associatives et politiques, à une conférence de presse unitaire mardi 1er novembre 2005.

*Pour tout complément d'info : Bernard Borel, député, 079 500 22 64*